



Diputados y hasta 30 sindicatos se adhieren a Sheinbaum rumbo a la interna de Morena

A un año de la encuesta donde Morena definirá quién competirá por la candidatura presidencial, el equipo que respalda a Claudia Sheinbaum Pardo ve con confianza la posibilidad de ganar este proceso interno porque calcula que varios legisladores, incluidos más del 50 por ciento de los diputados federales, y al menos 30 sindicatos ya le externaron su apoyo.

Sabiendo que este respaldo no les garantiza el triunfo, los morenistas consultados aseguraron que respetarán los resultados de la elección interna aún si no los favorece, también negaron que desde ahora, rumbo al proceso, el partido esté fracturado.

La organización de militantes a favor de Sheinbaum Pardo comenzó a formalizarse desde principios de año, confirmó la Diputada federal Laura Imelda Pérez Segura, pero fue hasta este mes cuando iniciaron las reuniones en distintos estados con colectivos, organizaciones sociales que defienden distintas causas, sindicatos y empresarios para sumar su apoyo con miras a la encuesta interna prevista en 2023.

Alfonso Ramírez Cuéllar, exdirigente de Morena y uno de los líderes del partido que defiende el perfil de la Jefa de Gobierno, detalló que políticos de distintos ámbitos respaldan a la funcionaria, por ejemplo en la Cámara de Diputados, donde el partido guinda tiene 198 legisladoras y legisladores, y, según estima el morenista, la mayoría está de su lado.

“Hay muchísima gente que está de manera activa [respaldándola], son decenas, más de 100 diputados federales. Yo creo que la mayoría de los senadores, muchos diputados locales, presidentes municipales. También está la presencia de bastantes gobernadores, gobernadoras –aunque no dijo cuántos– y andamos consolidando toda esta red”, mencionó.

En las últimas dos semanas Ramírez Cuéllar encabezó eventos en Chihuahua y Sinaloa con la intención, dijo, de “reencontrarse” con sectores de la agricultura y el empresariado, la organización de mujeres y la sociedad civil. También han realizado reuniones en Jalisco, a las que asistió la Diputada Pérez Segura, ella afirmó que en ese estado consiguieron que desde finales del año pasado al menos 30 sindicatos, algunos con presencia nacional, adelantaran que están con Claudia Sheinbaum.

<https://www.sinembargo.mx/04-07-2022/4213442>